

fabriquant allemand. Ces appareils ne sont pas...
Les fonctionnaires argentins suivent la situation...
Un arbitrage ?
Les journaux brésiliens annoncent que les gouvernements du Paraguay et de Bolivie...

Muse Lilloise
ACTUALITE
L' tunnel sous la Manche
On publie en librairie à Londres, un nouveau projet de tunnel...
Région du Nord
Alp. J. L' Grasseier (de Desrousseaux)

ROUBAIX
BUREAUX : 45, Rue de la Gare (Téléph. 9-54) - DEPOT DE VENTE : 78, Grande-Rue.
LES GRANDS TRAVAUX D'EMBELLEMENT
Une piscine de natation à eau chaude
Dans le moment où, sur le parfait emplacement du Parc, dessiné par le car. C. de Roubaix à Landuy et Toufflers, se poursuivent les travaux de création d'un Parc des Sports, un autre chantier, en plein cœur de la ville, est en grande activité.

PAR NOTRE FIL SPECIAL ET PAR T. J. P.
Le crime d'une femme à Paris
Des témoignages semblent établir que la meurtrière n'a pas été menacée par son mari
On annonce la mobilisation générale au Paraguay des hommes de 18 à 28 ans
On mande d'Asuncion aux journaux brésiliens qu'en a mobilisé les hommes âgés de 18 à 28 ans.

voir dernière page
Les automobiles
La Croix de guerre Tchecoslovaque sur le tombeau du Soldat inconnu
M. Edouard Bénès, ministre des affaires étrangères de la République tchécoslovaque, a procédé hier matin à la remise solennelle de la Croix de guerre tchécoslovaque au Soldat inconnu.

C'est un grand projet d'un Tunnel sous la Manche...
L'Inglais l'et cha, en étant sûr d'avance...
On n'ira pas en train...
M. Bénès traça un tableau vivant des efforts politiques et militaires...
Une seconde cérémonie
Après avoir remis la croix de guerre tchécoslovaque au soldat inconnu, M. Bénès a inauguré la plaque commémorative qui vient d'être apposée à la rue Bonaparte, sur la maison où, en 1916, le gouvernement provisoire de la République tchécoslovaque s'installa.

La piscine, conçue selon les derniers perfectionnements, aura une longueur de 20 mètres en eau vive. La largeur est de douze mètres. Elle est entourée d'une galerie très large, permettant aux spectateurs, de suivre les manifestations sportives. Deux galeries semblables circuleront : une au premier, l'autre au deuxième étage, conçues de telle sorte que la visibilité des évolutions naites soit assurée de tous les points. Ce sera, ainsi que nous l'avons écrit, un véritable théâtre nautique.

La guerre en Amérique du Sud
Succès des troupes boliviennes
Après que les troupes boliviennes avaient réussi à capturer la bourgade de Fort Boqueron, une foule d'environ 20.000 personnes s'est portée devant le Palais de la Présidence à La Paz et a chanté l'hymne national et des chants patriotiques.
Echange de télégrammes entre le Gouvernement bolivien et M. Briand
M. Briand, président en exercice du Conseil de la S.D.N., a reçu hier soir, du ministre des Affaires étrangères de Bolivie, un télégramme daté du 15 décembre, dans lequel le ministre signale l'agression des Paraguayens, contre les forces qui le président a dit que le Paraguay est tenu du coupable de violation de pactes internationaux et que tout peuple civilisé a le devoir de maintenir la paix du monde.

Le discours de M. Bénès
Dans le discours qu'il a prononcé, M. Bénès a rappelé que le 16 novembre restera un jour mémorable de ce jour-là, l'armée autonome tchécoslovaque a été constituée par le décret préparé par M. Poincaré et signé par M. Poincaré, par M. Georges Clemenceau, etc.

On a dit qu'il n'y avait rien de tel, que restait la panne, et pourtant c'est point fait...
On n'est entré qu'en 1916, sous l'égide de M. Poincaré, ministre de la guerre.

UNE DISCUSSION FINIT MAL
Hier, à 16 h. 30, une discussion violente s'est déroulée au sein de l'Assemblée générale de la Société des Secours Mutuels de l'Employé.

La Commission sénatoriale a terminé l'examen de la loi de finances
Terminant son examen de la loi de finances, la commission sénatoriale des finances a adopté les divers articles, sauf quelques-uns ou des amendements qui ont été disjoints, notamment l'article 66 bis, relatif à la fixation des traitements des conseillers de préfecture et l'article 68 sur le transfert des débits de boissons dont elle demande le renvoi à la commission de l'administration générale.

LE PROCHAIN EXAMEN DU CAHIER COLLECTIF
On sait que le projet portant ouverture et annulation de crédits sur l'exercice 1928 vient d'être distribué à la Chambre.
Les ouvertures de crédits figurant dans ce projet, de cahier collectif, ont été examinées mardi, par la commission des finances, s'élevant à 701.924.960 francs, ce qui fait ressortir une augmentation se chiffrant à 1.082.922 francs.

L'examen de la loi de Finances par la Commission sénatoriale
L'assemblée s'est prononcée pour le relèvement de l'indemnité parlementaire
Après la discussion de la loi de finances, la commission sénatoriale des finances a voté l'article 66 bis, relatif à la fixation des traitements des conseillers de préfecture, après une longue discussion, par 10 voix contre 4 et 4 abstentions.

DES MAITRESSES DE MAISON QUI SAVENT COMPTER
Depuis le début de l'année, plus de 20.000 ménages nouveaux de Nord et du Pas-de-Calais font leur service au Blanc.

La Commission sénatoriale a terminé l'examen de la loi de finances
Terminant son examen de la loi de finances, la commission sénatoriale des finances a adopté les divers articles, sauf quelques-uns ou des amendements qui ont été disjoints, notamment l'article 66 bis, relatif à la fixation des traitements des conseillers de préfecture et l'article 68 sur le transfert des débits de boissons dont elle demande le renvoi à la commission de l'administration générale.

Le 20^e Anniversaire du 1^{er} vol en France de l'aviateur W. Wright
En commémoration du 20^e anniversaire du premier vol à l'Éprouvette du Mans de l'aviateur américain Wilbur Wright, appelé en Europe par M. Lazare Weiller, les membres du Club d'aviation Léon de Meaux ont manifesté hier matin, devant le monument élevé à la mémoire de Wilbur Wright, 40 avions de la maîtrise Landweil.

Grave accident d'auto à Ham
Samedi dernier l'après-midi, Mlle Herberstein Laura, 30 ans, demeurant à St-Ouen, 74, rue de la Chapelle, et venant de Belgique, où habite son père, a été victime d'un accident.

LES BOXEURS BOULONNAIS VAINQUEURS A PARIS
Hier au Central S. G. deux pugilistes boulonnais figurèrent dans les principales rencontres de la soirée.

Centaines de bombes saisies à Porto
La police a saisi aux environs de Porto une centaine de bombes, quelques armes et des munitions.

LE TEMPS D'AUJOURD'HUI
Météo et 9-10. Se couvrant avec pluie, vent Sud-Ouest 2-3 mètres. Température en hausse.

LES MAITRESSES DE MAISON QUI SAVENT COMPTER
Depuis le début de l'année, plus de 20.000 ménages nouveaux de Nord et du Pas-de-Calais font leur service au Blanc.

LES BOXEURS BOULONNAIS VAINQUEURS A PARIS
Hier au Central S. G. deux pugilistes boulonnais figurèrent dans les principales rencontres de la soirée.

LES MAITRESSES DE MAISON QUI SAVENT COMPTER
Depuis le début de l'année, plus de 20.000 ménages nouveaux de Nord et du Pas-de-Calais font leur service au Blanc.

le docteur rouge
ROMAN PAR Jules Mary
Il aime. La malheureuse ! N'est-ce pas de mon devoir de l'avertir ? N'est-ce pas un crime que de la laisser dans l'ignorance de ce qui se fait ? L'homme ne me fait-il pas un devoir de lui dire qu'il est tout à fait le mari de la même mère ?

LES MAITRESSES DE MAISON QUI SAVENT COMPTER
Depuis le début de l'année, plus de 20.000 ménages nouveaux de Nord et du Pas-de-Calais font leur service au Blanc.

LES MAITRESSES DE MAISON QUI SAVENT COMPTER
Depuis le début de l'année, plus de 20.000 ménages nouveaux de Nord et du Pas-de-Calais font leur service au Blanc.

LES MAITRESSES DE MAISON QUI SAVENT COMPTER
Depuis le début de l'année, plus de 20.000 ménages nouveaux de Nord et du Pas-de-Calais font leur service au Blanc.

le docteur rouge
ROMAN PAR Jules Mary
Il aime. La malheureuse ! N'est-ce pas de mon devoir de l'avertir ? N'est-ce pas un crime que de la laisser dans l'ignorance de ce qui se fait ? L'homme ne me fait-il pas un devoir de lui dire qu'il est tout à fait le mari de la même mère ?

LES MAITRESSES DE MAISON QUI SAVENT COMPTER
Depuis le début de l'année, plus de 20.000 ménages nouveaux de Nord et du Pas-de-Calais font leur service au Blanc.

LES MAITRESSES DE MAISON QUI SAVENT COMPTER
Depuis le début de l'année, plus de 20.000 ménages nouveaux de Nord et du Pas-de-Calais font leur service au Blanc.

LES MAITRESSES DE MAISON QUI SAVENT COMPTER
Depuis le début de l'année, plus de 20.000 ménages nouveaux de Nord et du Pas-de-Calais font leur service au Blanc.